

# ～えかお いっぱい 吉之元小学校～

吉之元小学校だより[8月号]

# いろはかえで スマイル イレブン

## 今後の主な行事<予定>

[8月] 夏季休業日～8/26(日)まで

夏季休業中、地域の皆様の見守りを  
よろしくお願ひいたします。

27日(月)：2学期始業式

31日(金)：避難訓練

[9月]

2日(日)：PTA奉仕作業

4日(火)：参観日・給食交流会

5日(水)：PTA実行委員会

13日(木)：振替休業日[9/15の振替]

15日(土)：運動会前日準備

16日(日)：運動会

18日(火)：振替休業日[9/16の振替]



- ・生活リズムを大切にしましょう。
- ・食生活に気をつけましょう。
- ・むし歯の治療をしましょう。
- ・夏の病気（熱中症等）に気をつけましょう。
- ・1学期の学習の復習をしておきましょう。
- ・2学期の準備をしておきましょう。

## 運動会結団式 [7/9(月)]

吉之元小学校・地区合

同 秋季大運動会は、9月

16日(日)に開催予定

です。少々早いですが、

7月9日に小学生の結団式を行いました。児童た

ちは赤・白の2つの団に

分かれ、各団長を中心

に運動会で競技します。今

年度の運動会スローガン

は「咲かせよう 笑顔の花と 地域の和 みん

なでつくる 運動会」です。現在、応援の練習

や装飾の準備などを始めています。



## 避難訓練 [7/9(月)]

都城警察署生活安全課  
から2名の方においでいた  
だき、不審者対応の避  
難訓練を行いました。

どのように職員が声をかけ対応するのか、児



【目標】自ら学び  
思いやりをもって  
実践する児童の育成

\*\*\*\*\*

○TEL 33-1800 FAX 33-1814

○http://cms.miyazaki-c.ed.jp/  
1318/htdocs/ (ホームページURL)

かんがえる子  
がんばる子  
たくましい子

童はどこを通ってどのように避難するのかなど、  
実践形式で詳しく丁寧に  
教えていただきました。  
後半は集会所で、児童たちに警察の方から「自分  
の身は自分で守る」こと  
について、教えていただきました。



## 【ぼくとわたしの安全のやくそく】

合い言葉は次の3つです。

- ① おはしも・・・ 押さない、走らない、しゃべ  
らない、戻らない
- ② いかのおすし・・・ ついて行かない、乗らない、  
大声で叫ぶ、すぐに逃げる、知らせる
- ③ ひまわり・・・ 一人だけになるところ、周り  
から見えにくいところ、分かれ道 脇道 裏道、利  
用されていない家や細い道

## 交通安全の 見守り。 [7/11(木)] ありがとうございます！



夏の交通安全運動期間  
(7/11～20)中、県  
道31号線の学校入り口  
付近で、あいさつ運動と  
見守りを兼ねて、地域の方  
3名が交通安全運動を行  
ってくださいました。ありがとうございます！

[折田代地区公民館長 田畠様・田野地区公民館  
長 古江様・民生委員主任児童委員 山下様]

## 1学期終業式 [7/20(金)]



1学期終わりの終業式では、2年生と  
3年生の二人が児童代表として、1学期の反省の  
発表を行いました。また  
西岳・夏尾地区全体で取り組んでいる「なわとび  
ギネス」や、皆勤賞等の  
表彰を行いました。



## 絵本の読み聞かせ [7/17(火)] ～読書活動の取組です～

学校では毎週火曜日に小学校図書館サポーター(若松先生)が来られ、図書室の本の整備や図書紹介、掲示物設営などをしてくださいます。また

昼休みには、児童たちに絵本の読み聞かせをしてくださいます。1学期最後の来校日となった7月17日(火)の昼休みにも、絵本「びっくりゆうえんち」の読み聞かせがあり、児童たちが楽しそうにしながら聴き入っていました。

## 外国語活動の時間 [7/18(水)] ALTと一緒に・・・

学校に定期的にALT(ロス・マーティン先生)が来られて、外国語活動を行っています。

7月18日(水)はALTも参加し、全校生徒で楽しく1学期最後の外国語活動を行いました。



## プール納会 [7/18(水)]

6月12日のプール開きから早くも7月18日はプール納会の日になりました。あっという間の1ヶ月でした。6月は雨もあり、まだ少し寒く感じていましたが、まだ泳ぎ足りないような顔つきの子どもたちです。1学期も終わりということで、7月18日でプールの授業が終わりました。プール最後の授業では、「私の目標は、クロールで25m泳ぐことです。がんばります。」など、一人一人が全員の前で目標を声に出し、泳ぎました。それぞれの泳ぎに、みんなが応援し、拍手しました。

※ 2学期からの体育の授業は、運動会の練習などが始まります。



## 夏休み「パワーアップディ」 [7/23(月)~24(火)]



夏休みに入りました。その直後の2日間(7月23日(月)・24日(火))を「パワーアップディ」として、午前中学習会を行いました。内容は、

国語や算数等の1学期の学習内容の復習と水泳学習です。まとめやドリル等で学習内容の定着を図りました。また、水泳の力も一段とアップしました。昼食は、日頃の給食とは違って、自分たちでできるところを頑張る「お弁当の日」です。それを持ち寄ったお弁当を、みんなで楽しく食べました。

## 水泳教室が [7/25(木)] ありました。



7月25日(木)午前中、市内の小学5・6年生が

地域のブロックごとに10会場に集まって、水泳教室が行われました。吉之元小学校は、乙房小学校のプールに行き、乙房小学校・庄内小学校・菓子野小学校・西岳小学校・夏尾小学校・吉之元小学校の6校が集まっての水泳教室に参加しました。

5年生も6年生も、学年ごとの25m自由形に参加しましたが、日頃の練習の成果以上に頑張っており、すばらしい記録を出していました。競技の後半で行われた100mリレーには、吉之元小学校・西岳小学校5・6年生合同のチームで出場し、オープン参加となりましたが、すばらしい頑張りとよい成績を残してくれました。応援してくださった保護者の皆様、大変暑い中、ありがとうございました。

## 楽しかったPTA親子キャンプ [7/28(土)~29(日)]



子どもたちが楽しみにしていた親子キャンプを行いました。

まずはプールで楽しく過ごし、プールの最後は親子対抗リレーで勝負。スイカ割り、カレーの夕食の後は、1学期に練習してきたバンド演奏の披露を行いました。その後、虫博士(谷口先生)のお話

を聞き、オオクワガタやキンイロクワガタ、ヘラクレスオオカブトやネプチューンオオカブトなどの生きた実物も見ました。子どもたちはみんな大騒ぎでした。花火をして、1日目の活動は終わりです。集会所と一緒に泊まり、楽しい一日があつという間に過ぎました。ご協力いただいた多くの皆様、本当にありがとうございました。

